

Logros del programa Medigap estatal para 2025 y prioridades para 2026



Por **Elizabeth Lively**, Directora de Defensa de la Región Este de DPC, y **Pamela Zielske**, Directora de Defensa de la Región Oeste de DPC Director de Defensa

DPC continuará aprovechando este impulso en el ámbito estatal de Medigap en la sesión legislativa de 2026. Actualmente, nuestros directores de defensa estatal están planeando impulsar la legislación de Medigap en Georgia, Massachusetts, Michigan, Nebraska, Ohio y Utah.

¿Cómo puedes ayudar? Buscamos constantemente Embajadores Pacientes de DPC que comparten sus historias escribiendo cartas a legisladores, testificando en audiencias de comités y participando en las Alertas de Acción que enviamos por correo electrónico a nuestros miembros. Forjar relaciones sólidas con los legisladores a través del proceso legislativo es la clave para que DPC logre el éxito y mejore la calidad de vida de sus miembros y sus familias. Para obtener más información sobre cómo puede colaborar con nuestro programa estatal de defensa, visite el sitio web de DPC (www.dialysispatients.org/get-involved/).

LOS ESTADOS LIDERAN LA EXPANSIÓN DEL ACCESO A MEDIGAP

En todo el país, los estados están tomando medidas para garantizar que los pacientes vulnerables menores de 65 años tengan acceso a la cobertura que necesitan. Gracias a una defensa decidida y un sólido apoyo bipartidista, estos cinco estados han promulgado leyes para transformar vidas al ampliar el acceso a una cobertura Medigap asequible, uniéndose a más de una docena de estados que ya cuentan con leyes similares.

¿QUÉ ES MEDIGAP?

Medigap es un seguro complementario de Medicare que venden las compañías de seguros privadas y que ayuda a cubrir los costos que no cubre el Medicare original (Partes A y B). Dado que Medicare solo cubre el 80% de los costos sin límite anual, Medigap proporciona una cobertura complementaria vital para ayudar a cubrir las hospitalizaciones (Parte A) y la atención ambulatoria (Parte B), especialmente para las personas con discapacidades que tienen necesidades médicas costosas.

RECIENTES VICTORIAS PARA PACIENTES EN TODO EL PAÍS



NEVADA

El proyecto de ley SB 292 fue aprobado por unanimidad en el Senado (20-0) y en la Asamblea (39-3).



TEXAS

El proyecto de ley HB 2516 fue aprobado en la Cámara de Representantes por 133 votos a favor y 4 en contra, y por unanimidad en el Senado, con 31 votos a favor y ninguno en contra.



INDIANA

El proyecto de ley SB 215 fue aprobado en el Senado por 42 votos a favor y 2 en contra, y por unanimidad en la Cámara de Representantes con 91 votos a favor y 0 en contra.



VIRGINIA

El proyecto de ley HB 1640 fue aprobado por unanimidad tanto en la Cámara de Representantes (100-0) como en el Senado (40-0).



KENTUCKY

El proyecto de ley HB 323 fue aprobado en la Cámara de Representantes por 91 votos a favor y 1 en contra, y figuraba en el calendario de votación por unanimidad del Senado, lo que significa que requería un voto unánime.

2025

2024

2023